

El Santander oferta más del doble de sus becas «ante la situación actual»

Este año a la Comunidad le corresponden 341 frente a las 149 del curso 2011-2012

M. A. VERGAZ / Valladolid

El Banco Santander ha decidido aumentar el número de becas destinadas a las prácticas profesionales en las empresas por parte de los alumnos universitarios ante la elevada demanda por parte de los estudiantes y «la persistencia de la difícil situación económica actual y de empleo que atraviesa el país». En Castilla y León 341 serán becados en el curso 2012-13, frente a los 149 del curso anterior.

Jesús Rodríguez Almarza, director territorial de Castilla y León de Banco Santander, realizó ayer el anuncio durante la presentación, en la sede de la Consejería de Educación, del programa de becas Santander-Crue-Cepyme para este curso. En el acto estuvieron presentes los rectores de las universidades públicas y privadas de la Comunidad, el presidente de Cecale, Santiago Aparicio, y el consejero de Educación, Juan José Mateos, que agradeció a los participantes su colaboración «sobre todo en estos tiempos».

Rodríguez Almarza explicó que el presidente de la entidad, Emilio Botín, decidió el pasado mes de mayo aumentar sustancialmente las dotaciones de becas ante la avalancha de 60.000 peticiones de los estudiantes deseosos de integrarse en una empresa.

A escala nacional, el número de becas ascenderá a 5.000, con un desembolso total de 9 millones de

euros. Tras los dos cursos en los que se han ofertado, Castilla y León recibirá un total de 490 becas por un montante de 882.000 euros.

El programa está dirigido a todos los alumnos de grado o máster que hayan superado el 50% de los créditos. Cada uno recibirá 600 euros al mes durante un trimestre. Una cantidad que podrá aumentar con una cantidad adicional de la empresa donde realicen sus prácticas. Las pymes, a su vez, deberán acreditar que tienen el volumen, personal, conocimientos y mecanismos para cumplir con los requisitos de esa formación.

Rodríguez Almarza recordó los buenos resultados obtenidos por el programa: el 83% de los estudiantes manifestaron su satisfacción, un 40% de los empresarios pidieron prolongar la beca y el 15% de los estudiantes obtuvieron su primer contrato.

Como representante de la Crue, el rector de Valladolid (la universidad más beneficiada en el reparto con 102 becas), Marcos Sacristán, recaló que esta iniciativa va en la dirección de un objetivo principal: que la empresa entre «de manera medular» en el programa de enseñanza universitaria.

En representación del mundo de la empresa, Santiago Aparicio aplaudió la iniciativa y tan sólo esperó que ésta también redunde «en un mayor número de emprendedores».



Aparicio, Almarza, Sacristán, Mateos, Ruipérez, Antolín y Sáez, ayer, en la presentación de las becas. / ICAI

Mateos aconseja a Wert ir «más despacio» con la nueva ley

Mañana, en la reunión con los consejeros, señalará al ministro «inexactitudes» en la financiación prevista para iniciar la LOMCE

M. A. VERGAZ / Valladolid

La Junta de Castilla y León apoya al ministro de Educación pero le 'aconsejará' algunas cuestiones en las que considera que se debe actuar a otro ritmo.

El consejero del ramo, Juan José Mateos, explicó ayer, durante la presentación del programa de becas Santander-Crue-Cepyme, que en la reunión que mañana mantendrán los representantes educativos autonómicos en el Ministerio, la Junta presentará un documento respecto a la futura Ley de Mejora de Calidad Educativa (LOMCE) con dos objeciones principales.

La primera es variar los tiempos en la entrada en vigor. «No es lo mismo la Primaria que la Secundaria y hay cursos en la Secundaria en los que hay un cambio importante. Nuestra opinión es que deberíamos ir más despacio de lo que propone el calendario que nos entregó el Ministerio», señaló el consejero.

Otros cálculos

Tampoco convence a Mateos y a su equipo lo que se conoce hasta ahora sobre la financiación de la puesta en marcha de la LOMCE: «Hay unos cálculos que no son exactos». «Vamos a exponer los

gastos que desde nuestro punto de vista tendría Castilla y León», manifestó Mateos que, sin embargo, cree que ese cálculo será beneficioso para el conjunto de la ley y que puede servir «como ejemplo» para «la financiación global» de la nueva normativa en España.

El consejero también abordó el tema de las becas universitarias para el presente curso escolar. Aseguró que la Junta tiene preparada una partida de 3,5 millones de euros, pero que primero ha de resolverse la aportación del Ministerio «y esto suele ser en febrero o marzo».